

## Bike trial



A la izquierda, podio de la categoría promesas. Arriba, uno de los participantes supera un obstáculo. | ASTURFOTO DEPORTIVA

# La Copa de Asturias reúne a 60 pilotos en Perchera

La tercera prueba de esta competición refleja la igualdad existente, por lo que los ganadores finales no se decidirán hasta el 17 de diciembre

J. J.  
GIJÓN

El Bike Park de Perchera-La Braña acogió la tercera prueba de la Copa de Asturias de Trial Bici en la que participaron 60 deportistas de

las diferentes categorías, desde niño hasta la élite, provenientes de varias partes de Asturias y comunidades limítrofes.

Tras esta jornada la clasificación es la siguiente: Minipromesas: 1º Marco García (57 puntos), 2º Ro-

drigo Suárez (50) y 3º Diego Frechilla (48). Promesas: 1º Víctor del Blanco (75 puntos), 2º Izán Arduña (50) y 3º Diego Turbón (42). Infantil B: 1º Carlos Manuel Ruiz (65 puntos), 2º Iván Manjón (61) y 3º Sergio Hernández (57). Alevín: 1º Jesús

Calle (55 puntos), 2º Adrián Meléndez (55) y 3º Luca Lamagrande (36). Principiante: 1º Mateo Alonso (75 puntos), 2º Daniel Suárez (54) y 3º Pelayo Valledor (50). Infantil: 1º Carlos García (65 puntos), 2º Eduardo Richart (50) y 3º David

Fernández (48). Open 1: 1º Pablo Rionda (66 puntos), 2º Marcos de la Puente (50) y 3º Daniel Domínguez (25). Open 2: Enol Pérez (40 puntos), 2º Eduardo Hernández (25) y 3º Marcos Fernández (50). Open 3: 1º Erik González (65), Matías Martínez (41) y 3º Javier Fernández (40). Élite: 1º Javi Alonso (75 puntos), 2º Pablo Suárez (60) y 3º Marcos González (42). Femenas: 1ª Xana Pérez (61 puntos), 2ª Llara Albedro (45) y 3ª Sara Hernández (25). Clásicas: 1º José Ángel Fernández (65 puntos), 2º Noé García (45) y 3º Santiago Fernández (32). Los representantes del Bike Trial Gijón lograron la mayor parte de los podios.

El 17 de diciembre tendrá lugar la cuarta y última prueba de la Copa de Asturias en Langreo.

## Voleibol

# La Calzada planta cara al potente Sayre Las Palmas

J. J.  
GIJÓN

No pudo ser. El Club Voleibol La Calzada perdió en su cachá, 1-3 con parciales de 25-21, 18-25, 23-25 y 21-25, ante el Sayre Décimas de Las Palmas, uno de los equipos más fuertes de la categoría ante el que las gijonesas hicieron un buen partido.

La Calzada comenzó a un gran nivel y fruto de un gran juego colectivo se hicieron la vitoria en el

primer set por 25-21. Sin embargo el equipo canario hizo valer el potencial de su plantilla para aumentar su nivel de juego e imponerse en los tres sets siguientes en los que no obstante las fabriles plantaron cara en todo momento a su rival.

Tras esta victoria el Sayre de Las Palmas ocupa la tercera posición mientras que las gijonesas son terceras.

La Calzada juega ahora dos encuentros consecutivos fuera de casa pero lo hace ante dos rivales de



Un momento del partido. | CV LA CALZADA

la zona baja de la clasificación, este fin de semana visita al Burgos, atepenúltimo clasificado y el siguiente se enfrentará al universidad

de León, último, con sólo una victoria hasta el momento. Sumar en estos encuentros supondría ascender alguna posición.



Ángela Rodríguez. | FVPA

## Ángela Rodríguez, a la selección española juvenil

La jugadora del Grupo Covadonga, Ángela Rodríguez Argüelles ha sido convocada para formar parte de la selección juvenil en los partidos que jugará contra Suecia, del 4 al 8 de diciembre en Soria.